

Der Knoten ist geplatzt ...



... beim Umbau des Gemeindezentrums von Maria Königin – und damit auch für die gesamte Pfarrei St. Medardus Lüdenscheid!

Am 13.9. fiel mit dem Baubeginn endlich der lange ersehnte und erhoffte Startschuss. Ebenfalls fielen zahlreiche Steine von den Herzen der engagierten Akteure, die

über fast ein ganzes Jahr hinweg diesem anfangs und auch zwischendurch undenkbareren Vorhaben den Weg bereitet haben.

Auch auf die Gefahr hin, vielen nicht gerecht zu werden, muss ich mit dem stellvertretenden Vorsitzenden des Kirchenvorstandes Hans-Joachim Waibel doch den Namen